
«Эхо Москвы», 25.11.2009. ВООПиК озаботилось состоянием дел в области 

градостроительной политики в Петербурге.  

В ближайшее время Всероссийское общество охраны памятников истории и культуры 

направит письма президенту Дмитрию Медведеву, премьер-министру Владимиру Путину, 

губернатору Валентине Матвиенко и другим представителям власти письма о 

недопустимости, строительства на месте останков крепости Ниеншанц небоскрѐба «Охта-

Центра» и переносе возможного строительства из устья реки Охта. 

Сегодня в Петербурге состоялось выездное заседание президиума ВООПиК. 

Решения президиума будут оформлены и направлены в ближайшие 10 дней, пояснила на 

итоговой пресс-конференции председатель Центрального совета ВООПИК Галина 

Маланичева. Она же рассказала о чѐм напишут первым лицам государства и города. 

«Все те острые проблемы, о которых мы уже говорили, начиная с невозможности 

строительства там такого здания. Конечно, уделим внимание и вопросам археологии, и 

заострим эти вопросы. Конечно,  заявим предложение переноса. Мы не просто отметаем 

проект и всѐ. Будут предложения о том, где бы можно было его построить. Но 

Васильевский остров не должен быть в сфере вот этого возможного переноса. 

Этот уникальный великолепный город - это не только Санкт-Петербургское достояние, 

это достояние всего нашего народа. Поэтому нам бы очень не хотелось повторения 

дурных примеров, которые есть по России с сохранением мегаполисов». 

Отмечу, с невозможностью переноса 400 метрового небоскрѐба с Охты на Васильевский 

остров согласились все участники выездного заседания президиума ВООПиК. Напомню, 

20 ноября на Медиафоруме «Единой России» спикер Государственной Думы Борис 

Грызлов предложил построить «Охта центр» на намывных территориях Васильевского 

острова. 

 


